



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 15.11.2015**

### **Allen wohl und niemand weh!**

Am 14.11.2015 fand der Sessionsauftakt der Südernacher statt. Kurz und knackig bedankte sich der neue Kommandeur der KG Rot-Weisse Husaren 1953 e.V. Andernach, Carsten Meyer, für den gelungenen Start in die Session bei der vorherigen Rathäuserstürmung; denn der Schwerpunkt der Feier lag nicht bei Reden und Ehrungen sondern beim gemeinsamen und unbeschwerten Feiern. Bis in die frühen Morgenstunden feierten die Südernacher nach echter Husarenart den Sessionsauftakt und ihren Musikzug, der im Jahr 2016 sein 60-jähriges Jubiläum hat. Der Dank für langjähriges Engagement und das man sich auf sie verlassen kann, war gewiss. Ein weiters großes „Danke“ für die hervorragende Bewirtung gebührt noch einmal dem Team um die Wirtin des Vereinslokals „Taubentränke“, Karina Marchetti, und der guten Seele des Abends, Brigitte, mit ihrer Tochter, die für ununterbrochenen Nachschub an Getränken sorgten. Bereits jetzt freuen sich die Husaren auf weitere schöne Stunden in ihrem Vereinslokal in der soeben eröffneten Session.